

Ressort: Technik

Johnny Haeusler: GEMA ist "beinhart geblieben"

Berlin, 01.11.2016, 14:03 Uhr

GDN - Der deutsche Musiker und Blogger Johnny Haeusler hat die Einigung von GEMA und YouTube im Urheberrechtsstreit gelobt: "Dass es so lange gedauert hat, liegt daran, dass die GEMA als Urheberrechtsvertretung beinhart geblieben ist", sagte Haeusler der "Tagesschau" (Online) am Dienstag. Die GEMA habe sich für die Vergütung derjenigen eingesetzt, die "Musik und/oder Texte schreiben" und das müsse er "neidlos anerkennen", auch wenn er der GEMA ansonsten "sehr zwiespältig" gegenüber stehe.

"Ansonsten ist die Einigung gut für die Urheber, für die Nutzer, für die Künstler und im Grunde ist es auch gut für YouTube und Google, die jetzt nicht mehr mit diesen blöden Sperrtafeln hantieren müssen." Haeusler wies allerdings darauf hin, dass die Einigung "keinesfalls Rechtssicherheit für das gesamte Internet" bedeute, da der Gesetzgeber der digitalen Entwicklung "immer hinterherhinke".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-80268/johnny-haeusler-gema-ist-beinhart-geblieben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com